

# *Cuba a administré à la population plus de 25 millions de doses de vaccins contre le Covid-19*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 22 octobre (RHC) Cuba a dépassé les 25 millions de doses de vaccins contre le Covid-19 mis au point dans notre pays, moins de six mois après le début de la campagne de vaccination massive,

a souligné aujourd'hui une source officielle.

Cette nation caribéenne a vacciné avec le schéma complet 61,6 pour cent de toute sa population (un peu plus de 11 millions 180 mille), a précisé ce matin en conférence de presse radiotélévisée le directeur de l'Épidémiologie du Ministère de la Santé Publique (Minsap), Francisco Durán.

Au total, 6,895 milliards 689 habitants de l'île ont déjà reçu les trois doses prévues dans le programme de vaccination, un chiffre qui inclut les personnes convalescentes de la maladie, qui reçoivent une injection du vaccin Soberana Plus.

Le chiffre ci-dessus représente 70,4 pour cent des personnes vaccinables sur l'ensemble du territoire, c'est-à-dire , celles n'ayant aucun trouble de santé et avec toutes les possibilités de recevoir les vaccins cubains Soberana 02, Soberana Plus ou Abdala.

Au moins neuf millions 764 mille 590 Cubains ont reçu une dose de certains de ces immunogènes (87,3 pour cent de toute la population et 99, 8 pour cent des personnes vaccinables), a précisé le docteur Durán.

Parmi eux, huit millions 698 mille 508 citoyens (77,8 pour cent de la population totale) ont reçu une deuxième dose appliquée et six millions 617 mille 927 (59,2 pour cent des Cubains) ont reçu une troisième dose.

Avec ces chiffres, ce pays antillais reste l'un des premiers du monde en termes de population vaccinée, seulement avantagé en Amérique par le Chili et l'Uruguay.

Dix mois après la campagne mondiale de vaccination, la proportion de la population vaccinée reste proche de zéro dans de nombreux pays.

Le Directeur général de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS), Tedros Adhanom, s'est à plusieurs reprises déclaré surpris par le peu de mesures prises pour réduire ce déséquilibre.

'L'écart entre le nombre de vaccins administrés dans les pays riches et le mécanisme Covax augmente chaque jour', a-t-il déploré.

Le nombre de doses administrées dans le monde dépasse les 6,8 milliards, bien que la moyenne des doses administrées par jour ait diminué par rapport aux mois d'été, selon les données recueillies sur le site Our World in Data.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/274731-cuba-a-administre-a-la-population-plus-de-25-millions-de-doses-de-vaccins-contre-le-covid-19>



# **Radio Habana Cuba**